

LAXOU

TENNIS DE LA SAPINIÈRE À LAXOU : HÉLÈNE ROUSSEAU, CHAMPIONNE RÉGIONALE

30/06/2016 à 05:00

Partager



Vu 14 fois



Un trophée qui ouvre les portes du championnat de France.



Hélène Rousseau, âgée de 28 ans, adhérente depuis cette année au club du président Bertrand Beisbardt, a été sacrée, le 19 juin, championne régionale de 4^e série.

Elle a battu, sur les terrains du centre de ligue de Lorraine Sud à Villers-lès-Nancy, Nadège Humbert classée 30/1. Elle se qualifie, par la même occasion pour les championnats de France non classées et 4^e série qui se dérouleront du 24 au 28 août à Blois.

Hélène Rousseau, qui pratique le tennis depuis l'âge de 6 ans, a intégré cette année l'équipe féminine du club. Elle a, au cours du championnat par équipe, réalisé des performances à 15/4 et 15/3. Son prochain classement va automatiquement changer. Hélène va connaître très certainement le niveau supérieur de 3^e série.

Compte tenu de ses qualités intrinsèques et de sa motivation, il est certain qu'elle ne s'arrêtera pas là. Et même si le central de Roland-Garros est encore loin, de belles satisfactions lui sont promises sur le dur ou sur terre.

Hélène Rousseau, âgée de 28 ans, adhérente depuis cette année au club du président Bertrand Beisbardt, a été sacrée, le 19 juin, championne régionale de 4^e série.

Elle a battu, sur les terrains du centre de ligue de Lorraine Sud à Villers-lès-Nancy, Nadège Humbert classée 30/1. Elle se qualifie, par la même occasion pour les championnats de France non classées et 4^e série qui se dérouleront du 24 au 28 août à Blois.

Hélène Rousseau, qui pratique le tennis depuis l'âge de 6 ans, a intégré cette année l'équipe féminine du club. Elle a, au cours du championnat par équipe, réalisé des performances à 15/4 et 15/3. Son prochain classement va automatiquement changer. Hélène va connaître très certainement le niveau supérieur de 3^e série.

Compte tenu de ses qualités intrinsèques et de sa motivation, il est certain qu'elle ne s'arrêtera pas là. Et même si le central de Roland-Garros est encore loin, de belles satisfactions lui sont promises sur le dur ou sur terre.